

Nr.195/20.12.2021

ReFoodgee Day mit strengen Hygieneregeln Aus Fremden werden Freunde

Schon zweimal war der ReFoodge Day der Flüchtlingshilfe Sprockhövel ein großer Erfolg. Nachdem er im letzten Jahr wegen Corona ausfallen musste, soll er am 28. Dezember ab 17.30 Uhr wieder aufleben - unter strengen Hygieneregeln. Für Gäste und Gastgeber gilt die 2G plus-Regel (geimpft, genesen und getestet), um größtmögliche Sicherheit zu gewährleisten.

Sich beim Essen kennenlernen und zu Freunden werden. Das ist die Grundidee des „ReFoodgee Day“. Zehn gastfreundliche Haushalte von Neuzugewanderten öffnen ihre privaten Wohnungen für Fremde aus dem Ort. Im Vordergrund steht nicht das perfekte Dinner, sondern ein fröhlicher, geselliger Abend mit landestypischen Spezialitäten.

Wer die Gastfreundschaft genießen möchte, muss sich vorher anmelden. Die Teilnahme ist kostenlos, jedoch sind Spenden für die Arbeit der Flüchtlingshilfe willkommen. Wer wen besuchen darf, wird erst zum Start des Abends bekanntgegeben. Ab 17.30 Uhr kommen die angemeldeten Gäste zum MachMit, dem Treffpunkt der Flüchtlingshilfe an der Mittelstr. 67 in Haßlinghausen. Nach der Überprüfung der Impf- und Testnachweise erhalten sie Namen und Anschrift ihrer Gastgeber und Gastgeberinnen.

Das Land NRW unterstützt das Projekt aus dem Förderprogramm "2000x1000 Euro für das Engagement in NRW".